

Liebe Eltern,

in der letzten Zeit sich die Bring- und Abholsituation vor der Schule besorgniserregend. Sowohl morgens als auch zu Schulschluss oder nach der OGS fahren Eltern mit ihrem Elterntaxi vor die Schule, drehen in der Einfahrt, parken auf dem Bürgersteig usw.

Sie bringen so **alle Kinder** dieser Schule und auch Ihr eigenes in Gefahr. Kinder können solche ungewöhnlichen Parksituationen nicht überblicken und begeben sich so in große Gefahr.

Wenn Sie Ihr Kind unbedingt mit dem Auto zur Schule bringen oder es abholen müssen, bitte ich Sie hiermit **im Namen aller Kinder der Schule** etwas entfernt, etwa in der Sackgasse oder an der Pommesbude, zu parken.

Es schadet keinem Kind, wenn es ein paar Meter läuft. Noch besser ist es, wenn sie gemeinsam mit Ihrem Kind zur Schule laufen.

Mein Dank geht an die Eltern, die aufmerksam die Parksituationen beobachten und von sich aus die „Falschparker“ ansprechen, um die Gefahrenlage zu entschärfen.

Am Freitag, 27.10.2023 findet unser jährlicher Projekttag zum Thema „Gesundheit“ statt. An diesem Tag haben die Kinder von 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr Unterricht.

Drachenhöhle und Ganztag bleiben wie gewohnt geöffnet.



Am 03.11.2023 findet in unserer Aula unsere 3. Hermis Schauschule statt.

In der Aula zeigen wird den Film „Alles steht Kopf“. Jedes Kind darf wieder 2 Eintrittskarten erwerben. Der Förderverein verkauft vor der Veranstaltung (16.00 Uhr) und in der Pause Popkorn und Trinkpäckchen. Der Erlös kommt allen Kindern der Schule zugute!

Beginn: 16.30 Uhr Ende: 18.15 Uhr

Mit herzlichen Grüßen im Namen des gesamten Teams

Stephanie Lehmann